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       Ogni giorno c’è chi chiede 
            un po’ di  sangue  per  
                      sopravvivere: 
     C’è bisogno anche del tuo aiuto 
                   ISCRIVITI ALL’AVIS 

C’E’ SEMPRE BISOGNO DI SANGUE, MA NEL 
PERIODO ESTIVO ANCORA DI PIU’ 

La solidarietà non va mai in vacanza 
Durante il periodo estivo arrivano con 
maggiore frequenza  alle sezioni  AVIS fax 
e richieste  con cui si segnala la carenza di 
gruppi sanguigni; specialmente di quelli 
più rari. Il pensiero corre  immediatamente 
a tutti quei malati che in ospedale  sono in 
attesa del farmaco “sangue”.  E’ appunto 
nei mesi di luglio e agosto che c’è una 
maggiore difficoltà a raccogliere un 
quantitativo sufficiente di donazioni per 
assicurare le necessità nei nostri ospedali. 
Tra i motivi, la maggiore presenza di turisti 
sul territorio, l'aumento della mobilità e 
quindi degli incidenti stradali, la minore 
disponibilità di donatori che meritatamente 
si recano in vacanza. Donare sangue 
prima delle vacanze: è questo l'invito che 
rivolgiamo ai nostri donatori lanciando una 
campagna di comunicazione estiva, che si 
aggiunge al tradizionale impegno per 
promuovere le donazioni che si sviluppano 
lungo tutto l’arco dell’'anno. Il messaggio 
della campagna è:  
"C'è sempre bisogno di sangue -  ma nel  
              periodo estivo ancora di più. 
Alla luce di quanto sopra, anche per questo  
2010, rinnoviamo l'invito ai donatori 
periodici ad effettuare la donazione di 
sangue prima di partire per la vacanza 
estiva.  

Ho letto con attenzione i  
dati   sulle  donazioni  di  
sangue      dell'Avis     di  
Sorano   comunicati   dal 
presidente           Claudio  
Franci    in      occasione   
dell'assemblea sezionale. 
Mi   ha     fatto    piacere  
l'incremento,    fra        il  
2OO8    e     il    2009, del 
numero   dei donatori   e  
delle donazioni, segno di una sensibilità e di una 
solidarietà forti e della vitalità della sezione. 
Condivido totalmente questa giusta 
sottolineatura del presidente Franci: <Un 
donatore potrà da un lato consapevolmente 
aiutare una persona che necessita di aiuto e si 
assicura d'altra parte un controllo clinico 
costante, importante per qualsiasi prevenzione>. 
C'è bisogno sempre più di sangue, in molti casi 
elemento indispensabile per curare, come c'è 
bisogno di una maggiore e migliore prevenzione 
delle malattie. Attraverso l'Avis e la sua attività è 
possibile assicurare questi due obiettivi. Ed è 
possibile rilanciare e rinnovare il ruolo del 
volontariato, in particolare in campo sanitario e 
sociale, che resta elemento centrale di una 
società dove aumentano i bisogni, pensiamo 
all'invecchiamento della popolazione solo per 
fare un esempio, e dove purtroppo la risposta in 
termini di servizi non è sempre adeguata e 
diffusa sul territorio. Voglio ringraziare l'Avis di 
Sorano per tutto quello che ha fatto e continuerà 
a fare: un grazie è davvero poca cosa di fronte a 
tanta concreta generosità ma è sentito. Assieme 
alla  gratitudine, aggiungo che l'amministrazione 
comunale è disponibile a dare una mano.
              Pierandrea Vanni    sindaco di Sorano

 

La vicinanza  e l’apprezzamento del Sindaco e di 
tutta l’Amministrazione Comunale  alla nostra 
Associazione è per noi motivo di orgoglio e di 
stimolo per lavorare di più e meglio nell’opera di 
proselitismo e propaganda del dono del sangue 
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FESTEGGIATI I 20 ANNI DELL’AVIS DI PITIGLIANO 
In occasione del  20° anniversario di fondazione,  giungano agli  
amici Avisini di Pitigliano  i nostri   migliori  auguri di bene, 
felicità e sempre maggiori soddisfazioni  per un così importante 
traguardo raggiunto. Complimenti anche per la bella  festa  
organizzata alla quale ha partecipato una nostra delegazione. 
L’AVIS di Pitigliano  è ormai una realtà storica,  sempre  
protagonista e in prima linea  sin dal lontano 1990 nella 
promozione del dono del sangue. Il generoso e indispensabile 
lavoro svolto all’insegna  della solidarietà e i lusinghieri risultati 
raggiunti in termini di donazioni, testimoniano la grande 
ricchezza umana dei tanti donatori pitiglianesi. Nella foto in alto 
un momento della festa .                
               Con simpatia  e amicizia il direttivo AVIS Comunale 

Mi unisco a Rodolfo Nucciarelli 
nel fare gli auguri a Roberto 
Sonnini, amico e consigliere di 
questa nostra AVIS  per il 
meritato traguardo della  
pensione. Un grande in bocca al 
lupo e auguri per un sereno e 
felice futuro. Approfitto 
dell’occasione per ringraziare sia 
Roberto  che tutti i consiglieri e 
revisori dei conti dell’AVIS 
Comunale  per il particolare 
impegno, la grande disponibilità 
e l’entusiasmo  dedicato nel 
portare avanti il gravoso 
compito di promozione  e 
diffusione del messaggio avisino. 
Grazie veramente di cuore a 
tutti voi  
                    Claudio Franci   

Purtroppo   la   percentuale tra  popolazione  e  donatori 
attivi  nel   territorio  è  ancora    relativamente   bassa.  
Allo     scopo     di    avvicinare     un   numero   sempre 
maggiore di persone  alla  pratica   della donazione  del  
sangue, questa  AVIS sta  mettendo in campo una serie  
di  iniziative/attività   di  comunicazione   promozionale 
che    vanno   ad    abbracciare   diversi campi:  riunioni, 
momenti     sportivi,    sito    web,   uso   di     bacheche, 
incontri,   notiziario AVIS,  distribuzione   di pieghevoli 
/opuscoli   informativi    ecc.  Ultimamente, grazie   alla  
disponibilità di un gazebo che ci è stato regalato, stiamo 
intensificando la presenza e visibilità  dell’Associazione 
sul territorio con lo scopo  di: favorire   nuove iscrizioni 
e rinforzare le motivazioni di coloro che sono   già  soci. 
Nel    mese    di giugno       abbiamo    aperto  dei  punti 
informativi AVIS in occasione del saggio di ballo presentato a Sorano il 5 giugno 2010 e 
successivamente  nel corso della prima mostra  mercato svolta a  S.Quirico nei giorni  12 e 13 giugno 
2010. Tutte queste attività sembrano facili, invece,  richiedono impegno e disponibilità ma l’aver 
registrato  l’iscrizione di due nuovi aspiranti donatori di sangue durante quest’ultime attività svolte, ci 
ripaga ampiamente del  sacrificio fatto. 
                                                                                                                  Claudio Franci 

Momenti di incontro avisini  


